
Les études de médecine seraient à restructurer. 

Les anciens étudiants du secteur médical se sont réunis pour proposer  une réforme totale de leur 

formation. 

Pour commencer, ils suggèrent la suppression de la purge des effectifs  à la réussite au concours des 

différentes branches du secteur en fin de première année. Cette politique pour éviter le surnombre 

de médecins n’est pas concluante, certains  changent  d’orientation  alors qu’ils ont réussi à obtenir 

le diplôme.   Il est important de résoudre le problème du désert médical   . 

Ensuite le programme de première année est  trop spécifique pour la préparation  à la sélection de 

fin d’année, il ne profite qu’aux étudiants qui réussissent le concours soit un quart. Il faut changer le 

programme afin de mieux repérer  ceux qui échoueraient et leur offrir une formation permettant une 

réorientation au lieu de perdre un an.   

Le comité souhaiterait aussi augmenter le quota d’étudiant provenant de troisième année de  faculté 

ayant suivi une formation et recruter des candidats originaires des régions déficitaires en médecins. 

Pour finir, Certains remettent en question l’examen de fin de deuxième année et veulent favoriser la 

formation pratique. 
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